
【育成を目指す資質・能力】
①自ら考え、取り組む力
②やり通し、学び続ける力
③協働できる力

【学校教育目標】
心身ともに健やかで確かな学力を身に付けた活力ある生徒の育成

【教育理念】 よい習慣を持った生徒に
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保護者の皆様方には、文書
配付とＰＴＡ総会で説明させて
いただきましたが、今回改めて
本年度の学校評価結果を左
の通りお知らせします。
保護者評価の全体平均3.3p

でした。特に本年度は、「１学
校教育目標」、「２情報の公開
と発信」、「３保護者・地域との
連携」、「４学習指導 分かる・
丁寧な授業づくり」、「１２部活
動等 体力向上への工夫」、
「１６学校環境 整理・美化」の
６項目において３．５ｐに近い
高評価をいただきました。

しかし、３ｐ以上の高評価で
はありますが、「５学習指導
意欲的な授業参加」、本校の
伝統である「７心の教育 あい
さつの励行」、「１０生徒指導
規則やマナーの遵守」につい
ては、他の項目より少し低い
評価でした。

今後、より高みを目指し、生
徒会とも連携を図りながら、必
要な工夫改善をしていきます。

最後になりますが、アンケー
トへのご協力ありがとうござい
ました。今後ともご理解とご協
力をよろしくお願いします。

県学力調査結果（令和６年１２月実施） 第３回学校運営協議会（2月18日）
県学力調査（１・２年）の結果は、以下の通り概ね良好
な結果でした。＊（ ）内は、県の正答率との比較

１年 国語７４．２（＋１２．８ポイント）
数学６６．２（＋１１．２ポイント）
英語５９．３（ ＋９．２ポイント）

２年 国語７２．６（＋１３．９ポイント）（１年時＋１１．９）比較↑
数学６７．２（＋１５．９ポイント）（１年時＋１１．４）比較↑
英語５８．２（＋１３．６ポイント）（１年時＋７．９）比較↑

２年生は、１年時よりも伸びが見られます。今後、各学
年・各教科で、生徒の確かな学力と主体的な学びが更に
高められるよう授業改善を図っていきます。

生徒会執行部は、生徒会の取組紹介を行い、また、

各コミュニティー会議にも参加しました。「過去の挨拶
運動の様子」「楊貴妃祭りスタッフへの期待」「生徒会
からの企画・要望」など、地域の方々との交流で多くの
学びがありました。新
和中生徒会に大変期
待されていました。な
お、本年度も平野照
幸会長をはじめ１４人
の委員の皆様に深く
感謝を申し上げます。 コミュニティーへ参加

本年度の学校評価の結果報告



４日（火）：公立後期選抜入試
５日（水）：公立後期選抜入試
７日（金）：３年修了式・卒業式準備等
９日（日）：第３４回卒業証書授与式

１０日（月）：振替休業日
１１日（火）：３年生指定休業日～２４日
１２日（水）：公立高校合格発表
１４日（金）：世界遺産学（１年生）
２０日（木）：春分の日 スプリングコンサート

２４日（月）：１・２年修了式
２５日（火） ：学年末休業日～３１日
２８日（金） ：退任式
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授業参観・PTA総会・学級懇談会（2月14日）

第１部前半の校長講話では、「立志式の歴史」「みんなが成人した

後の日本の未来予想」「夢実現へ向けて」の話をしました。成人まで
あと４年。得る権利等を確認し、成人までの心と頭の準備をしっかり
お願いします。平道さんの決意表明の内容を右に紹介します。

福岡園長先生

第２回ＰＴＡ総会を実施いたしました。はじめに、校

長挨拶の中で、本年度の新和中の活力ある活動を紹
介しました。令和６年度の「チーム新和４５」の活動は、
実り多く大変充実していました。次に、ＰＴＡ会員の皆
様に、事業報告や予算執行の中間報告、次年度のＰ
ＴＡ本部役員候補の承認等を行っていただきました。

最後になりますが、本年度の川端ＰＴＡ会長様をはじ
め本部役員の皆様、各委員の皆様には、ＰＴＡ活動へ
の運営等大変お世話になりました。承認いただいた次
年度の本部役員の皆様、そして各委員の皆様には来
年度も引き続きよろしくお願いいたします。
以下に新旧役員の皆様をご紹介します。

新入生・保護者説明会（２月７日）
「ＳＮＳ等を安全安心に利用するために保護者ができ

ること」のオンデマンド視聴、校長挨拶、大塚教務より
「教育課程」、松本生徒指導主事より「生徒心得」等の
説明を行いました。また、本年度は、生徒会による学校
説明や部活動見学も実施し、６年生に中学校生活の様
子を紹介できました。

感想発表
☆平道圭樹さんの決意発表

立志式を迎
えるにあたり、
今までの人生
を振り返って
みると、僕は何
か一つのこと
を何年も続け
た経験がない

ということに気づきました。「継続は力な
り」という言葉があるように、これから成果
がでるまで粘り強く、物事を継続させてい
きたいと思います。現在は、陸上のクラブ
チームや学校の特設陸上部に所属してい
るので、まずはこれらのことを最後まで
しっかり続けることを目標に頑張ります。
次に将来のことについてです。僕はまだ

具体的な夢は決まっていませんが、理想の
人物像は決まっています。それは自分のこ
とだけではなく、周囲のことにも目を向け
ることができる人です。常に視野を広げ、
集団を支えることのできる縁の下の力持ち
のような存在になりたいです。この力をつ
けるには豊富な経験が必要不可欠です。今
のうちから多くの経験をし、理想の人物像
に一歩一歩近づいていきたいと思います。

２年生 立志式第１部前半【２月３日】

２年生 立志式第２部【２月１４日】

Ｒ６年度 Ｒ７年度

会 長 川端 勇喜 様 荒木 泰匡 様

副会長 浦中 伸 様 岩下雄二郎様

副会長 藤本 みか様 浦中 祥治 様

副会長 木戸 正光様 浦中 伸 様

副会長
（家庭代表）

米田 美紀様 井上 絵美 様

書 記 岩本 順次様 清水 一平 様

第２部は、授業参観で

各自の「立志」にあわせた
作文発表などを行いまし
た。この立志式の決意が、
来年最上級生となる２年
生の言動につながること
を期待しています。

２年生 立志式第１部後半
第１部後半は、原田住職様か

ら、「夢は見るものではなく、叶
えるもの」など多くの格言を話し
てくださいました。その後、「座
禅」を体験しました。住職様から
ねらいや作法を習い、貴重な経
験となりました。ご協力いただき
ました明栄寺様には深くお礼を
申し上げます。

浦田凰輝さん 荒木心汰さん 大田莉緒さん

平道圭樹さん

器楽部の紹介新生徒会の説明


